

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil setelah melakukan penelitian dan menelaah lebih mendalam mengenai pendidikan seks untuk anak dalam Islam karya Yusuf Madani, maka peneliti menarik kesimpulan bahwa Konsep pendidikan seks untuk anak dalam Islam menurut Yusuf Madani mengacu pada syariat Islam yang bersumber pada ajaran-ajaran Allah SWT. Jiwa yang mengenal sifat dan ajaran Tuhan akan mampu mengendalikan diri dari perbuatan seks menyimpang. Pendidikan seks penting di berikan saat anak memasuki periode kedua untuk mengatur aktivitas seksual dan mempersiapkan perubahan-perubahan yang akan mereka alami saat menuju fase dewasa, pemberian pendidikan seks pun harus disesuaikan dengan karakteristik dan intelegensi anak hal itu bertujuan agar pendidikan seks berjalan dengan baik dan optimal.

B. Saran

Berdasarkan hasil uraian, ada beberapa saran yang dapat penulis berikan karena banyak dari kita yang masih tabu mengenai pentingnya memberikan pendidikan seks kepada anak, maka dari itu penulis menyarankan :

1. Bagi Para Orang Tua

Diharuskan untuk mempunyai pengetahuan tentang seks serta harus mengajarkan anak-anaknya dengan baik. Pendidikan seks yang orang tua berikan kepada anak harus seimbang dengan intelegensi dan umur yang dimiliki oleh anak. Memperhatikan setiap kegiatan-kegiatan

yang dilakukan oleh anak terutama yang kegiatan yang dapat membuat anak terjerumus dengan perilaku seksual.

2. Bagi Para pendidik

Diharapkan dapat menerapkan pendidikan seks secara edukatif dan sistematis, seperti menerapkan pendidikan mengenai etika dan akhlak dalam pendidikan seks.

3. Bagi Pemerintah

Diharapkan dapat mengadakan seminar mengenai pendidikan seks baik dari kalangan masyarakat anak-anak, remaja, maupun orang tua. Membantu memperhatikan budaya-budaya asing yang bisa merusak karakter anak terutama mengenai seks karena itu semua dapat merusak moral anak bangsa.

4. Bagi Peneliti Selanjutnya

Kepada peneliti selanjutnya diharapkan dapat mengembangkan penelitian ini dan mengkaji dari sudut pandang yang berbeda supaya penelitian ini dapat dijadikan referensi untuk penelitian selanjutnya.